



ROTARY INTERNACIONAL
Distrito 2203
FUNDACIÓN ROTARIA
Subcomité de fondo permanente



Diciembre de 2010

Queridos amigos en el servicio rotario:

Se acercan las Fiestas.

Como todos los años, estamos esperando que estas nos traigan, paz, alegría y salud.

Sin embargo, no podemos dejar de recordar, que nuestro mundo es una isla que pese a las crisis globales y nacionales, no reparte lo mismo en su superficie; y que Papá Noel ni los Reyes llevarán lo mismo a muchos, que ni siquiera, pese a las fechas tendrán algo que comer.

Por ello, quizás no estaría mal recordar que Nuestra FUNDACIÓN ROTARIA, necesita nuestra ayuda para repartir , y que como regalo al mundo, y a nuestros seres queridos hacer que sus ideales y su nombre perdure más allá de la vida , no es un mal regalo.

El FONDO PERMANENTE de nuestra FUNDACIÓN ROTARIA , cumple la doble función de repartir allí donde sea necesario, y hacer perdurar eternamente nuestros nombres y los de aquellos que deseamos sean benefactores.

Una donación de 1000 dls (720€) a fecha de diciembre, es algo loable.

Recordad, que os hemos solicitado al menos una donación por Club, y es este el mejor momento para hacerlo como homenaje a nuestros seres queridos.

A cambio recibiréis las alitas y un certificado .

Os deseamos felices fiestas, y que todos, pese a lo que nos ha tocado vivir estos años, seamos capaces de pensar y dar de nosotros , para los otros, mirando hacia la eternidad, haciendo sonar las campanas de la solidaridad que están en nuestros ideales rotarios.

Recibid un fuerte abrazo y felices fiestas

Graciela Waen Herrendorf.

Info@gwaen.com

646 685 687

Subcomité del Fondo Permanente de la Fundación Rotaria

